



厚高同窓会報

校章の由来

県立三中を意味した三つの剣を組み合わせ、初代大屋校長の考へで剛健・真剣・勤儉の三けん、更に智・仁・勇の三徳を兼ねた象徴として用いられて来た。

第43号

平成21年6月1日発行

旧制中学卒業者 3,915名
新制高校卒業者 24,047名
合 計 27,962名

発行
袖ヶ浦市立厚木高等学校同窓会

編集
厚木高等学校同窓会広報委員会
TEL 046(221)4078
FAX 046(222)8243
<http://www.atsukou-dousou.org/>



昨年のよこすか芸術劇場での「第3回青春かながわ校歌祭」に参加した厚木高校戸陵会の雄姿

第4回青春かながわ校歌祭

10月10日・厚木市文化会館で開催

厚木高校戸陵会が運営を担当

厚木高校戸陵会が担当校
として運営する「第四回喜
がわ校歌祭」（かながわ校
会主催、神奈川県教育委員
会は、今年の秋、十月十日（土）
市文化会館で開催される。

つまり、昨年のよこすか芸術劇場を経て、今年度はいよいよ県央地区の厚木会場となり、実行委員を中心とする組織体制で具体的な計画段階に入っている。

はもとより、一般の方のご来場についても大いに歓迎している。

この校歌祭は「かながわ校歌祭
興会」が主催し、神奈川県内の新
制高等学校及び旧制中学校等の校
歌・応援歌などの伝承及び振興を
図るとともに、卒業生と在校生と
の交流に努め、併せて会員相互の
親睦を増進することを目的として
いる。三年前に横浜紅葉坂にある
県立青少年センターホールから始

まり、昨年のよこすか芸術劇場を経て、今年度はいよいよ県央地区の厚木会場となり、実行委員を中心とする組織体制で具体的な計画段階に入っている。

主な内容としては、まず県内の県立高校同窓会の二十四校による校歌・応援歌などを第一部と第二部構成で披露。そして、開閉会式行事及び全員合唱では「箱根八里」「遙かな友に」などを歌い、アトラクションとして「あつきひがしうら座」の人形淨瑠璃を鑑賞している。また、主催者及び当戸陵会としては、同窓生の参加

はもとより、一般の方のご来場に
ついても大いに歓迎している。
同窓生の皆さまにとって、この
校歌祭が、在校三年間で校歌・応
援歌を歌った胸躍った青春の一へ
リジを再び想い起こす絶好の機会
となるものであろうし、また、現
役高校生とともに舞台上で「戸室
の丘辺旭日射して」と唱う、若
さと勇気と眞の青春を感じ取る、
その魅力が体感できるものと思わ
れる。ぜひとも奮ってのご参加を
お待ちしている。



同窓林の下刈での佐々木会長

の杜づくりに大変なご尽力をされ、また長年愛川戸陵会のリーダーとして持ち前のあたたかい人柄をもって尽くされました。自然を愛し、山岳連盟のリーダーとして登山に精通され、近隣から海外に至るまで多くの山々を登破されました。大変残念です。ここに謹んでご冥福をお祈り申し上げます。なお任期残は副会長の小島道生(高12回)が会長代行として会務を行います。

〔愛川戸陵会〕

訃報

この様に夢多き厚中時代に心身共に鍛えられ、その後四年余りの軍隊では航空隊に所属し、厳しい人生を生き抜いて来られた体験談はまさに感動、勇気を与えてくれたことに感謝します。

道の創始者嘉納治五郎師範が来校され、道場で記念写真を撮り、模範演技を披露されました。四年生が起きました。五年生は昭和十二年の卒業の年、柔道の寒稽古で五年間皆勤したこと、永野義校長から表彰を受け、今でも寒稽古の賞状は色あせていません。

海老名には相模国分寺史跡や秋葉山古墳など多くの史跡が残されています。最近の健康ブームを反映して、県内の他の市町村から多くの皆様がウォーキングをかね



史跡ガイドで活躍する厚高 9月

て海老名のそれらの史跡を訪れるようになりました。

第十一回総会が三月一日(日)午後三時より御所見市民センタ
三階ホールに、会員約三十名を
めて開催されました。総会では
業・会計報告、活動計画・予算

氏（高17）による
と題した記念講演
で長生きしたいの
内環境を清潔にし

「海老名史跡ガイド」
ボランティアの会で活躍

平成21年度活動計画から 毎回大盛況の「地引網会」



他支部の同窓会員にも好評の地引綱会

「忘れ物」か“物忘れ”か

金子 洋子（高17回）



スイスのジュネーブでの1ショット

海外添乗員になつてから早二
数年。添乗員の仕事の中で一番重
要かつ大変なのがトラブル処理で
ある。盗難、病気、ケガ、はたまた
夫婦ゲンカまで多種多様である。
が一番多いのは忘れ物である。十
年位前のことだがホテル出発前のバ
ス内で「お部屋にお忘れ物はあり
ませんか?」と決まり文句の質問
をした時に、ある客が「あつ」と
言つて立ち上がつた。私も同行し
部屋に入るなりその人は冷蔵庫を開け、「あつたあつた」と叫んだ。

三期九年にわたり、会長を務められた座間茂俊氏（高2回）から、高橋武彦氏（高8回）へとバトンタッチした大和戸陵会、総会時講演会を主事業として活動しています。昨年度は、「第三回青春かながわ校歌祭」「同窓林下刈り」などの行事にも参加をしました。本年の第四回校歌祭は、厚木

め
ら、
り、
ん
の
シ
お
春
り。
市

で開催される予定のようですがから
これには、近隣支部として、積極
的に参加をし、大いに盛り上げた
いものです。

世代を越えた強い絆

氏（高17）による「歯と健康」と題した記念講演を拝聴し、「健で長生きしたいのなら治療より内環境を清潔にし、インフルエ

会場の「志なの屋」さんでは美味しい料理とお酒で身も心も大満足の一時を過ごしました。

ザや各種伝染病の予防ができるよう日常生活習慣を身につけることが大切である」と説かれています。高齢者が多くなつたこともあり、質疑も活発に行われました。

取り出した物はビールならぬ良くなれたパントムだった。その他、私の記憶の中に強く残っている忘れ物は新婚さんの結婚指輪である。トイレにたった新郎が手洗い時に指輪をはずしてそのまま置き忘れてしまったのだ。もし見つからなかつたら一生奥様に頭が上がり

〈依知戸陵会〉

定年退職後に公民館長に

大塚 清一（高15回）



高校、大学時代は人間形成の基礎を作り、最も輝き自由奔放に生



田園には白鳥も飛来する

決していい事だけではないような気がし始めました。消費は美德とする時代から転換して農業など第一次産業をもつと大切にすべきとも思えます。リタイヤ人生を送るようになり、地元の中高年対象のなんと六十歳以上の会員が五百名を超えている山岳会に入り、山々を歩き回るうちに「田園まさに荒れなんとす」の風景に遭遇、ますます意を強くしました。

ここでも中高年が元気で登山やトレッキング、スキーを楽しんでいます。

新潟市内でも、冬には白鳥が飛来して越冬し、そこかしこの田園で餌をつばむ光景を見ることができますし、丹沢山塊では見られぬ雪割草、カタクリが春になれば群生して花咲き、最初にその光景を見たとき関東育ちの私には忘れられない印象でした。また高山植物も夏までにはそれぞれ花を咲かせ、充分楽しませてくれます。これは年齢がある程度を越したから目がいくようになつたのかもしれません。そしてフキノトウ、コゴミアラなどウルイ、山ウド、コシアブラなど山の山菜が採れ、海は山形県境から



110名もの参加で、記念撮影も2回に

卒業50周年記念同期会に110名参加

トレッキングでスキーやスノーボードを楽しんでいます。

決していい事だけではないような気がし始めました。消費は美德とする時代から転換して農業など第一次産業をもつと大切にすべきとも思えます。リタイヤ人生を送るようになり、地元の中高年対象のなんと六十歳以上の会員が五百名を超えている山岳会に入り、山々を歩き回るうちに「田園まさに荒れなんとす」の風景に遭遇、ますます意を強くしました。

富山県境まで約三〇〇キロメートル続き、魚から海産物まで豊富、そして何をとってもおいしいお米こんな素晴らしい自然環境に恵まれ新潟の同窓生は生活します。以前の雪国の人イメージはふつしょくしてください。

に再び転勤して、満員電車の通勤地獄を味わい、この集中は何なのか自問自答しました。「世界の中でこんな一極集中の都市があるのか?」そのくらいの地方都市は未だのんびりできます。

たが、今回初の同期会には百十名が参加しました。大半は半世紀ぶりの再会で、互いに思い出せます。また、名前と顔が一致せず、ようやく確認してから積る思い出話に間会前から盛り上がりっていました。

始めに恩師・同期生の故人に黙祷を捧げ、次に近藤脩代表幹事からあいさつで開会しました。

担任の難波春美先生、大矢純夫先生、及び体育担当の須田清先生には体調不良のため欠席されました。

いろいろな面でお世話になりました。
この場をお借りして、厚く御礼を
申し上げます。

同窓会会報第四十三号をお届けいたします。

今回の会報には、本年度着任された荒木高司校長先生、児玉洋子副校長先生の他に十七の戸陵会文部から原稿をお寄せいただきました。今後とも各支部会の活動がますます活発になることを祈念いたしております。

事務局便り

事務局スタッフ10名に

特に、百周年記念事業ではいろいろな企画が実現され、本年四月の人事異動で、国語科の霜島士郎先生（高28回）が厚木北高校へ、英語科の山重裕次先生（高28回）が大和高校へご転勤となりました。先生方には厚い御理解と御支持を賜り、また、同窓会の各種活動に大力支持を賜りました。先生方には厚い御理解と御支持を賜り、また、同窓会の各種活動に大力支持を賜りました。

广報委員會名簿

| 役職 | 氏名 | 卒会 | 所属戸陵会 | 連絡先 |
|------|-------|-------|---------------|--------------|
| 委員長 | 佐藤 忠一 | (高10) | 同窓会本部 (副会長) | 0466(48)2222 |
| 副委員長 | 小澤 久夫 | (高21) | 伊勢原戸陵会 | 0463(94)0756 |
| 副委員長 | 小塙 恒夫 | (高22) | 相川戸陵会 | 046(228)0344 |
| 副委員長 | 池田 光義 | (高9) | 相模原両青会 | 046(256)1255 |
| 委員 | 古屋 一恵 | (高28) | 秦野戸陵会 | 0463(76)6930 |
| 委員 | 長田 敬幸 | (高7) | 横浜会 | 0467(78)5762 |
| 委員 | 鳥羽 克彦 | (高38) | 座間戸陵会 | 046(252)5438 |
| 委員 | 大貫 邦重 | (高16) | 愛川戸陵会 | 046(281)0014 |
| 委員 | 廣田 敏之 | (高17) | 海老名戸陵会 | 046(231)5329 |
| 委員 | 大貫 瞳男 | (高17) | 御所見戸陵会 | 0466(48)5121 |
| 委員 | 青木 清治 | (高8) | 大和戸陵会 | 046(269)2109 |
| 委員 | 池田 清 | (高19) | 厚木戸陵会 | 046(228)2210 |
| 委員 | 大塚 憲二 | (高18) | 依知戸陵会 | 046(245)5488 |
| 委員 | 山岡 清 | (高21) | 睦合戸陵会 | 046(241)7672 |
| 委員 | 毛利 昇 | (高16) | 荻野戸陵会 | 046(241)0132 |
| 委員 | 頼住 道夫 | (高22) | 小鮎戸陵会 | 046(248)2100 |
| 委員 | 小島 聰 | (高33) | 南毛利戸陵会 | 046(247)1029 |
| 委員 | 山口 義章 | (高15) | 玉川・森の里戸陵会 | 046(247)0477 |
| 委員 | 石川 武久 | (高16) | 清川戸陵会 | 046(288)1981 |
| 委員 | 佐々木 健 | (高15) | 新潟戸陵会 | 025(381)2681 |
| 委員 | 杉田 泰繁 | (高14) | 同窓会本部 (事務局長) | 046(221)3736 |
| 委員 | 志村 祐一 | (高24) | 同窓会本部 (事務局次長) | 046(224)0877 |
| 委員 | 石塚 修 | (高28) | 同窓会本部 (事務局次長) | 046(241)7399 |